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La lettre mensuelle de l’AJTVDF

Edito
Une année bien rempli 
et surtout bien "ajité" 
qui se termine pour 
la isser place à de 
nouvelles aventures.
Mais avant cela, grâce 
à la JT, découvrez dans 
ces quelques pages 
toute l 'act iv ité de 
cette année 2012 qui a 
permis aux ajités de 
rayonner sur les routes 
et chemins de France.
Nous vous donnons 
r e n d e z - v o u s l e 

vendredi 7 décembre 
2 0 1 2 à 1 7 H a u 
restaurant à thème du 
CRE-RATP à la maison 
de la RATP pour notre 
Assemblée Générale 
a n n u e l l e q u i s e r a 
p r é cédée pa r une 
Assemblée Générale 
Extraordinaire af in 
d’adopter et de voter 
les nouveaux statuts et 
règlement intérieur.
L’AG sera suivie par un 
diner au restaurant ou 

l'on vous 
a t t e n d 
nombreux 
car, avant 
tout, les "ajités" c'est 
la convivialité et le 
partage.
Je vous laisse donc 
découvrir cette JT plus 
formelle mais très 
importante pour la vie 
démocratique de votre 
association.
Ajitément votre!

Julien

LES BILANS DE L’ANNEE 2012 
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 5 et 10km de Fontenay sous Bois 
par Patrick

Présente au calendrier des Ajtés tous les ans, cette 
course «sur les terres de lʼAJTVDF», est un juste 
retour des choses suite au prêt du stade «Le Tiec» 
par la municipalité dans le cadre du «kilomètre des 
Ajités».  

C’est par une belle matinée presque estivale que se 
sont déroulés les 5 et 10 km de Fontenay. Ajités et 

USMT étaient bien représentés. Plus quelques guest. 
Certains prétextent la perte de leur puce de 
chronométrage pour masquer leur temps (ou leur 
défaillance ?). 

Résultats du 10 km      
Nom Prénom Temps Moy. Cat. place/cat.

LE HENAFF Loïc 00:42:55 13,98 V1H 16

FREMENT Yann 00:44:21 Sous réserve, puce 
perdue !!!

Sous réserve, puce 
perdue !!!

Sous réserve, puce 
perdue !!!

PASSIOUK Alexandra 00:59:03 10,16 SEF 24

GERMAIN Guy 00:47:50 12,54 V3H 8

ROSSI Armand 00:47:39 12,54 V2H 17

LECOINTRE Michel 00:47:37 12,60 V1H 42

Résultats du 5 km
Nom Prénom Temps Moy Cat. place/ cat.

LEGRAND Manon 00:34:31 8,69 JUF 3

LEGRAND Patrick 00:34:32 8,69 VH2 8

Le trail des Flambeaux à 
Monfort l’Amaury par Loïc et Anton

Loïc: Départ du trail  des flambeaux 
(18km) à 20h le 3 novembre dans la 
forêt de Rambouillet et passage par de 
jolies ruines de Montfort l’amaury ! 
J’avais des piles neuves (ndlr: voir les 
news ci dessous)
4 Ajités au départ et tous les 4 à l’ 
arrivée, avec plus ou moins d’avance 
pour certains! Mais toujours le plaisir 
de se retrouver ensemble !

Anton: J'ai parcouru les 18km souvent 
très boueux. Après le marathon de 
Vincennes (voir ci dessous), je me 
retrouve dans mon élément et gravis 
par deux fois la butte de Montfort avec 

ses vestiges de vieux château. Ca fait 
du bien aussi de se bagarrer avec 
quelques excités sur une distance assez 
"courte". La prochaine fois je prendrai 
une frontale plus puissante et ne me 
ferai plus piéger par la fausse bonne 
idée d'y mettre les piles rechargeables, 
moins puissantes...

Résultats (371 classés):

Stéphane FLOURY - 1h18ʼ25ʼʼ - 7ème

Anton PASSIOUK - 1h28ʼ32ʼʼ - 32ème

Loïc LEHENAFF -1h34ʼ52ʼʼ - 92ème

Michel LECOINTRE - 1h44ʼ30ʼʼ - 184ème

PS de Loïc: vous aurez sans doute 
reconnu sur la photo ... les 4 
FANTASTIQUES !!!

Envoyez nous vos 
articles, résultats, 

impressions, réactions sur: 
ajtvdf@yahoo.fr

mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
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   Trail de Belle île en 
mer 

par Marylène

Marylène et Patrick DIAU ont couru la 2ème édition 
du Trail de Belle-Ile en Mer (56) le 22 septembre 
dernier. Cʼest un Trail qui se déroule tous les 2 ans. 
Superbe course avec plusieurs distances au choix : 
83, 45, 13 kms et Rando pour les marcheurs, donc 
ouvert à une multitude de sportifs.
Pour nous, le Trail du Ponant : 45 km. Arrivés la veille 
sous une pluie battante, (quelques m3 d'eau) mais on 
se dit qu'il vaut mieux que toute cette pluie tombe 
aujourd'hui et que, le lendemain Samedi, le soleil Breton 
soit au RDV. Et bien oui il était là le soleil!  Réveil gentil 
(départ du trail à 10 heures) et comme nous ne 

sommes pas encore fatigués, 
nous rejoignons la ligne de 
départ tranquillement à pied (3 
kms de notre hébergement): 
mais même pas peur (nous 
sommes encore frais). 
Température idéale, 14-15° C 
et des pointes à 22-23°C dans 
l'après midi;  c'est vous dire 

nous sommes tou t de même en 
Septembre, sur une île et en Bretagne.... Parcours 
magnifique sur le chemin côtier avec un superbe 
panorama et 2 ravitos:  le 1er au km 17 et le second au 

km 38. Les côtes ne sont pas très 
longues mais très raides avec des 
relances en permanence: plage, 
sable,  racines,  cailloux, 
descentes techniques dans les 
rochers, un parcours de trail mais 
tellement, tellement beau......... 
Patrick me quitte dès le départ. 
Pour ma part,  je déroule 
gentiment prudente comme à mon habitude, 45 kms 
m'attendent et je ne suis pas très entraînée. Je retrouve 
Patrick au ravito (son endroit favori...) et repars seule 
car je me sens assez bien. Après le second ravito, les 
kilomètres sont tout de même beaucoup plus longs que 
les premiers malgré une fin de parcours plate. Je ne 
peux m'empêcher de marcher un peu mais je finis en 
courant. L'arrivée a lieu en descente et je me fais 
doubler sur les 10 derniers mètres par 2 jeunes séniors 
qui sprintent !!! Pour Patrick, la 2ème partie a été 
beaucoup plus difficile pour lui.
Chers Ajités, nous vous recommandons cette 
magnifique course, très bien organisée et vraiment Belle 
Ile vaut le détour, ne vous privez pas... même en 
touriste il n'est pas nécessaire de s'y rendre pour 
courir....

Résultats (383 arrivants)
Marylène: 5h52 - 225ème – 4ème VF2 
Patrick - 6h38 - 337ème - 43ème VH2  

Les Ajités sillonnent quelques épreuves un peu partout en 
France et en Région et nous ramènent leurs compte-rendus. La 
Joyeuse Tribune les remercie.

ENDURANCE TRAIL par Loïc et Stéphane

3 Ajités ont fait le déplacement à MILLAU le 27 
octobre pour disputer l’ultra trial des Templiers: 
102km (parcours raccourci par l’organisation), 
4800m de dénivelé et 515 coureurs classés ( 748  
inscrits) 
4 heures du mat, jʼai des frissons, je claque des dents et 
je monte le son  (le mur du son !!!). Cʼest parti!
Dommage que le temps ne soit pas de la partie: flotte, 
boue, froid pendant toute la course.  Pas un moment de 
répit pour mon petit corps (au pied)! Je passe les 
barrières horaires avec environ 1h30 d avance !
Vers 19h30 lorsque la nuit tombe ma frontale me lâche. 
Désespoir!  Pas de piles de rechange (erreur de 
jeunesse). Tant bien que mal, jʼessaye de suivre un 
coureur mais cʼest dur dans le noir ! La dernière barrière 
horaire avancée à 22h30 pour 22h45 à lʼ origine pour 
94km avec environ 3800+. Jʼarrive à 22h35! Arrêt de la 

course pour moi.  Super déçu 
par ma connerie de frontale ! 
Mais voila,  ça cʼest fait ! (la 
connerie bien sûr) .  Bravo à 
Stéphane et un grand merci à 
Christian et Christine BOHEC 
qui nous ont offert lʼhospitalité!

De retour de l'ultra des 
templ iers , Stéphane nous 
indique quʼil s'est déroulé dans 
des conditions difficiles, sous un 
déluge du début à la fin, mais 
quʼil est  pleinement satisfait de 
sa perf. 

Résultats
Loïc LEHENAFF arrêt (barrière horaire)  
Stéphane FLOURY 12h27‘ (24ème) 
Christophe  MONTIE en 19h28’ (421ème)

Fabrice GUEREMY, a réalisé 1h34ʼ23ʼʼ (13, 4 km/h) au 
semi marathon dʼAmsterdam le 21 octobre. Passage aux 
10km en 44ʼ06ʼʼ.  
                                                  

Armand ROSSI que lʼon nʼa pas vu depuis longtemps 
(ndlr: le mois dernier) réalise 1h 41ʼ36ʼʼ au semi 
marathon de Boulogne le  18 novembre.
Tous les deux seront présents au marathon de Florence 
le 25 novembre prochain. 
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Marathon de Vincennes par Anton  
Beaucoup d ʼagi tés 
dehors ce week end du 
28 octobre et pas très 
chaud en ce matin  
p o u r l e s s e m i e t 
m a r a t h o n d e 
Vincennes. Pas assez 
quand même pour 
l a i s s e r l e s A j i t é s 

inscrits à cette course à la maison. Patrick Legrand 
boucle son semi marathon en 1h43ʼ16ʼʼ. Jules Catan, 
noyé au chaud dans la foule du départ réalise 3h26ʼ, 
Anton Passiouk 3h34ʼ pour son premier marathon, 
Patrice Crampon 3h56ʼ et Yann Frément 3h58ʼ. 

J'ai participé à mon premier (eh oui) 
marathon sur route: celui de Vincennes.
Ne connaissant pas la distance et 
n'étant pas très fort dans les parties 
roulantes des trails que j'ai pu faire 
jusqu'ici  (pourtant souvent bien plus 
longs),  j'ai joué la prudence et j'ai 
effectué ce premier marathon en 
mode métronome calé à 5 min/km du 
début jusqu'à la fin, parfois en 
rongeant mon frein.  Temps final de 3h34'09 (les 
4 minutes supplémentaires sont à mettre sur le compte 
des ravitaillements) et classé 345ème sur 1109 (538ème 
au semi-marathon - comme quoi la régularité paye). En y 
repensant je pense que j'aurais pu viser entre 10 et 15 
minutes de moins mais ça on verra une prochaine fois 
car finalement je n'ai pas détesté l'exercice.

Marathon de Rennes
Cʼest sous un beau soleil breton 
que Patrice CRAMPON et 
Jules CATAN  se sont alignés 
au marathon de RENNES, le 4 
novembre, une semaine après 
Vincennes.
Tous deux réalisent 3h54

Marathon du Cognac
L e 1 0 n o v e m b r e , Ya n n 
Frément et Patrice Crampon 
sont allés tester le marathon 
du Cognac qui risque dʼêtre 
le déplacement phare de 
lʼannée 2013. Dʼabord parce 
quʼil est festif (on confirme) 
et  ensuite est  organisé 

parallèlement un semi marathon et un 10km. 
Départ à 8h45 sous la pluie, grâce à je ne sais quel 
mirage (est-ce Jésus ou lʼange Gabriel?l) celle ci sʼest 
arrêtée après le 1er KM de course. Le marathon se 
déroule sur deux boucles de 21km. Une première boucle 
r e l a t i v e m e n t v a l l o n é e 
partagée en part ie avec 
l ʼépreuve du 10km. Une 
deuxième boucle commune 
avec le semi marathon qui 
présente un profil plus plat. 
Quelque soit la distance 

c h o i s i e , d e 
nombreux coureurs 
o p t e n t p o u r u n 
d é g u i s e m e n t à 
lʼinstar de vos deux 
t e s t e u r s . L e s 
ravitaillements des 
épreuves sont à la 
hauteur attendue: eau, sucre et breuvages 

locaux qui stimulent les papilles et lʼentrain (voir photos). 
A noter les deux soirées gastronomiques qui sont au 
programme du marathon: la pasta party le vendredi soir 
et la soirée de gala le samedi soir. 
Le dimanche matin, lʼorganisation 
propose une petite marche matinale, 
histoire de digérer les épreuves 
sportives et culinaires des jours 
précédents.
Tous les ans un VIP est invité. Cette 
année, cʼétait Laurent Jalabert qui a 
signé un autographe pour les Ajités. 

Christian BOHEC, a rempli sa mission au 
marathon de Toulouse le 28 octobre dernier en 
amenant ses suiveurs à 3h 28ʼ50ʼʼ. Rappelons 
que Christian sʼétait engagé comme meneur 
dʼallure en 3h30. Marathon bien organisé (ndlr: il 
servira de support au championnat de France 

en 2013) nous dit-il mais difficile avec un vent 
de 110km/h et un drapeau dans le dos et une 
température de zéro avec un ressenti de -5°C  
compte tenu du vent.  

600 abandons  2649 arrivants

Marathon d’Orléans
Le 18 novembre, Yann Frément victime d ʼune 
«cramponnite», sʼest payé le luxe dʼenchainer un troisième 

marathon à Orléans après Vincennes et 
Cognac. Avec un temps final de 3h44ʼ 
sous une pluie battante, le marathon de 
Florence où il sera présent ne devrait 
être quʼune formalité.  

Ca c’est fait !

Samedi 13 octobre, marathon de la Somme, Abdou NGOM réalise 3h 
41ʼ57ʼʼ  (185ème/471) sur un parcours plat et fort sympathique sur les bords 
de la Somme d'Amiens jusqu'au Fouilloy (aller-retour). Seul bémol la pluie et 
le vent qui nʼont pas épargnés les participants. Pas d'encombrement aux 
ravitaillements. Un conseil d'ami, belle course à faire.

Demandez le 
programme: les 

marathons d’automne
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Les adhésions 2013

Le 15 novembre 2013, nous sommes 60 adhérents dont: 8 
retraités, 8 «extérieurs», 7 ayant  droit, 37 RATP (7 ING, 5 
M2E, 4MTS, 3 MOP-SEC-GDI, 2 SEDP-MRB-DIT-MES- et  1 
VAL-BUS-CRE-RER).  Par rapport à lʼannée dernière (rappel 
70 adhérents), 14 adhérents nʼont  pas renouvelés leur 
adhésion. Nous accueillons donc 4 nouveaux adhérents: 

- Joël LEMOING, ancien adhérent  il y a quelques années 
et entraîneur de la section athlétisme de lʼUSMétro

- Julien GUYON qui travaille à ING sur Val de Fontenay
- Jean Marc WALTER de M2E sur Philidor
et  Valérie  DESSIRIER, adhérente «extérieure», athlète  de 
lʼUS Métro, parrainée par Julien à qui nous avons demandé 
de  se présenter et  nous dire pourquoi elle  choisit 
lʼAJTVDF.

La JT: Pourquoi adhères tu et 
q u ' e s t - c e q u i t ' a t t i r e s à 
l'AJTVDF?

 Jʼadhère parce que chaque fois que jʼai fait 
une course en compagnie des Ajités, jʼai apprécié la 
chaleur de lʼambiance. Parce que Julien a bien voulu 
aussi, il est mon parrain dans cette histoire.
La JT: Comment as-tu connu l'AJTVDF? 
La première fois que vous mʼêtes apparus, ce fut lors du 
marathon de Marne et Gondoire. Je fus impressionnée 
par la convivialité, lʼambiance encore une fois et la 
bande de rigolos impressionnants qui accompagnait 
lʼextraterrestre qui faisait son 48e marathon. Un 
marathon, mon Everest, Patrice en ferait 50 pour ses 50 
a n s . J e n ʼ a i c h a u s s é d e s «  running  »  que 
depuis 2 ans, jʼavais du mal à 
saisir quel plaisir cela pouvait être 
de courir et, qui plus est, courir en 
sʼamusant avec des Ajités. Jʼen ai 
consc ience ma in tenan t e t 
jʼaimerais partager cela. Ensuite 
chaque incursion dans lʼunivers 
des Ajités sʼest transformée en fête, lors du 
trail de nuit de la chouette et du hibou et encore lors du  
10km de lʼéquipe avec le TRAM que je me suis pris sur 
le tendon dʼAchille. Que du bonheur à chaque fois.

La JT: Quelle est ta 
pratique sportive de 
course à pied? 
En fait, je nʼai pas 
une pratique sportive 
particulière. À 
lʼUSMT depuis 
septembre 2010, 
jʼai pratiqué toutes 
les compétitions 
possibles de course à pieds du cross 
au marathon. Je crois que ce que je préfère, ce 
sont les courses nature, les trails, le relief.  Je ne peux 
pas dire que je déteste le reste.

La JT:  Quels sont tes objectifs éventuels?
 Jʼai commencé à courir en mai 2010, 
jʼespère courir encore longtemps en 
votre compagnie, partager des 
moments de convivialité, rencontrer 
dʼautres coureurs et coureuses. Lʼan 
prochain, je pense faire un 50km et 
peut être un ultra pour voir.

Portrait de Valérie

Au moment où lʼAssemblée Générale de lʼassociation va statuer sur les rapports moral et financier de 
lʼassociation et où nous allons vivre lʼinstallation dʼun nouveau Conseil dʼAdministration pour la 9ème année, la 
JT donne la parole à Jacques Duvert, un administrateur qui nous a rejoint cette année, afin quʼil nous donne sa 
vision dʼune année au CA. 

"Le fait d'être membre du CA des AJT m'a permis de comprendre le fonctionnement de 
cette association qui garde son statut amateur avec des compétences de professionnels 
(où chacun participe avec ses moyens) que l'on ne soupçonne pas de l'extérieur, puisque 
tout est fait dans une ambiance studieuse, agréable et participative.
Aujourd'hui l'association commence à «avoir de la bouteille» et les principes de base  
sont bien ancrés, même s'il faut les recadrer de temps en temps, notamment au travers 
des statuts qui seront mis à jour prochainement.
Même si je n'ai pas été très disponible, du fait, entre autre de mes autres activités 
associatives, sportives et un temps de transport conséquent, le CA a été très concilient.
Il reste plein de projets à venir et avec un CA aussi compétent il ne fait aucun doute qu'ils seront bien organisés."
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Après 8 années dʼexistence, conformément au 
respect des statuts, lʼannée 2012 a permis de 
poursuivre nos activités sportives et associatives 
dans la bonne humeur dont voici le bilan exhaustif. 
Les résultats des courses seront remis en annexe.

• Gestion 
Depuis le 17 janvier dernier, date de la dernière 
AG, où seulement 20 adhérents étaient présents, 
l es vo lon ta i res pou r gé re r l ʼassoc ia t i on e t 
composer le Conseil dʼAdministration en 2012 ont 
été: Laura Ruiz, Julien Leblanc, Yann Frément, 
Guillaume Rondeau, Patrice Crampon et Jacques 
Duvert. Une place est restée vacante à lʼissue de 
lʼAG. Gilles Querrec a rejoint le CA en Avril 
permettant à lʼAJTVDF dʼêtre en adéquation avec 
ses statuts. Le CA sʼest réuni 5 fois auquel il faut 
rajouter 7 réunions du comité de pilotage du 6ème 
km des Ajités. 

➡ Nombre dʼadhérents en 2012: 
‣70 adhérents 

➡ Répartition des adhérents:    
‣RATP: 9 ING, 8 EST, 6 ESP, 5 M2E, 4 MTS, 3 
MES, 3 SEC, 3 MOT, 2 DAT, 2 MRB, 1 JUR, 1 BUS
‣Autres: 4 retraités, 11 extérieurs, 8 ayant droit

• Communication
✓ 10 «Joyeuse Tribune»  , le 
journal mensuel de lʼAJTVDF, 
ont été éditées, dont un N° 
spécial «marathon des vignobles 
dʼAlsace»
✓ Site : www.ajtvdf.free.fr -  4203 
visites entre le 1er janvier et le 30 
octobre
✓ F a c e b o o k : ht tps: / /www.facebook.com/
AJTVDF . Ouvert mi-année, la page Facebook est 
visitée régulièrement par 22 personnes et 33 
personnes aiment la page

• Sportif 
Lʼassociation vous a proposé 22 rendez vous 
sport i fs dont vous trouverez les résultats ci 
dessous souvent partagés avec nos amis de lʼUS 
Métro sans oublier un déplacement remarqué au 
marathon des vignobles dʼAlsace.

• Solidarité
Grâce à la présence dʼune trentaine de bénévoles, 
«notre» 6ème km des Ajités a connu un succès mérité, 
marqué par la remise dʼun chèque de 3800 euros de dons 
à lʼassociation la «lampe magique» (http://
www.lalampemagique.fr) qui oeuvre pour les enfants 
hospitalisés en service pédiatrique.  Voir aussi ci dessous 
lʼaccompagnement dʼAurélien sur le marathon de PARIS

Janvier
• Edition de la JT 18 retraçant la genèse de l’AJTVDF.  407 Visites  

sur le site

➡ 19 AJT à L’ice trail

➡ 7 Ajités aux 10km du 

14ème

Février
• Edition de la JT N° 19 - 269 visites du site

✓1ère réunion du nouveau CA: 

๏ Répartition des tâches: Julien Leblanc président; Laura 
Ruiz, trésorière; Patrice Crampon, secrétaire; Yann 
Frément, gestion du calendrier et des résultats; 
Guillaume Rondeau, gestion des équipements et des 
partenariats; Jacques Duvert et Gilles Querrec, membres.
๏ Point trésorerie (Laura, Patrice)
๏ Validation du calendrier des courses du 1er semestre 
(Yann)
๏ Gestion des partenariats (Guillaume)
๏ Gestion des équipements: point sur le stock 
(Guillaume)
๏ Communication: gestion de la boite mail et site Internet 
(Julien); Joyeuse Tribune (Patrice), facebook (Yann et 
Julien)
๏ Choix de l’association 
soutenue au km des Ajités

➡ 5 Ajités au trail  des 

marcassins

➡ 10 Ajités aux foulées 

charentonnaises

✓1ère réunion du comité de pilotage du 6ème km 

des Ajités (le 15)

 Composition du comité de pilotage: Patrick Legrand, 
Patrice Crampon, Didier Leforestier, Yann Frément, 
Guillaume Rondeau.

✓Passation de signatures à la banque entre 
l’ancienne et la nouvelle trésorière 

Mars
• Edition de la JT20 - 287 visites du site

➡ 3 Ajités au Trail hivernal du 

Val de Marne

➡ 19 Ajités aux Semi 

marathon et 10km du Val de 

Marne

✓ 2 réunions du comité de 

pilotage du 6ème KM des Ajités (les 1er et 22)

http://www.ajtvdf.free.fr
http://www.ajtvdf.free.fr
https://www.facebook.com/AJTVDF
https://www.facebook.com/AJTVDF
https://www.facebook.com/AJTVDF
https://www.facebook.com/AJTVDF
http://www.afa.asso.fr
http://www.afa.asso.fr
http://www.afa.asso.fr
http://www.afa.asso.fr
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Avril
• Edition de la JT 21 - 373 visites du site

✓ 2ème réunion du Conseil d’Administration 

๏ Gilles Querrec dernier membre 

๏ Point trésorerie

๏ Calendrier des courses: gestion des inscriptions

๏ Réflexion autour du renouvellement des 

équipements: recherche de devis

๏ Marathon d’Alsace: validation d’achat de 

déguisements et petits matériels. Validation de la 

bande annonce présentant 

le rendez vous.

➡ 8 Ajités aux 10km, semi 

marathon et trail urbain de 

l’Humarathon 

➡ 18 Ajités au Marathon de 

PARIS en partenariat avec le 

RATP

✓4ème réunion du comité de pilotage du 6ème Km 

des Ajités (le 5)

Mai 
• Edition de la JT 22 - 682 Visites du site

✓ 5ème réunion du comité de 

pilotage du 6ème km des Ajités

➡ 3 Ajités au trail de 

Cheptainville 

➡ 5 Ajités 10km de 

l’ANORGEND 

✓ 3ème réunion du Conseil d’Administration avec le 

comité de pilotage du 6ème km des ajités

๏ Point Km des Ajités: choix des dates 

d’exposition et de com, gestion des bénévoles

๏ Marathon des vignobles d’Alsace: pas de car 

RATP = demande de financement 

supplémentaire de 25 euros par participants

๏ Sur proposition de Yann, validation du calendrier 

des courses du 2ème semestre 

๏ Etat réel des stocks des équipements: Guillaume

๏ Participation en juin, avec la RATP aux 10km de 

l’Equipe : remise en état de la maquette du tram 

par Armand pour une sortie sur le parcours. 

Objectif: 1h - Organisation du remisage: Patrice et 

Guillaume - Gestion le jour J: Julien 

✓ 6ème réunion du comité de pilotage du 6ème km 

des Ajités (le 21)

๏ Finalisation de l’organisation

➡ premier midi d’exposition du km des Ajités à 

VDF avec la lampe magique : une dizaine 

d’adhérents présents 

Juin
• Edition de la JT 23 - 973 visites du site

➡ d e u x i è m e  m i d i 

d’exposition du km des Ajités 

à LYBY avec l a l ampe 

magique :  trois adhérents 

présents

✓ 7 ème réunion du comité de pilotage du 6ème km 

des Ajités (le 21)

➡ 32 Ajités au déplacement annuel au marathon des 

vignobles d’Alsace à MOLSHEIM

Tous les Ajités présents sur les 3 distances proposées 
(10, 21 et 42) étaient déguisés: thème le jeu de carte. A 
lʼissue de lʼépreuve, courue dans une ambiance 
explosive, festive et musicale, les 
Ajités remportent le challenge du 
nombre, doté dʼun certain nombre de 
cadeaux variés qui seront remis à nos 
partenaires ou à lʼAG.  Réalisation et 
validation de la bande annonce du film 
à venir en septembre. Réalisation 
dʼune JT spéciale marathon dʼAlsace 
supplément au N°23

➡ marathon relais 

du Val de Marne 

✓ Le 18 : Briefing des bénévoles du 

6ème km des Ajités  par le comité de 

pilotage

✓ Le 19: 6ème Km des Ajités 

3800 euros de dons 

dont 1575 de dons 

manuels, 320 inscrits, 

272 arrivants, 14 séries 

de 20 à 30 participants, 

une trentaine de 

bénévoles. 



8

Juillet
•Edition de la JT 24 spéciale 6ème km des 

Ajités  - 264 visites du site

➡ 6 ajités au trail «sur la trace des 

loups»

✓ 4ème réunion du Conseil d’Administration

๏ Bilan financier du Km des Ajités qui présente un 
excédent malgré les 3800 euros remis. Il est décidé 
de ventiler cet excédent pour valorisation du 
bénévolat, provisions 2013.  
๏ Choix de la date pour la rétrospective: le 24-09 à 
LYBY
๏ Bilan dʼorganisation et financier du marathon des 
Vignobles dʼAlsace 
๏ Examen des premiers devis pour le 
renouvellement des équipements: décision à 
prendre au CA de rentrée
๏ Proposition des modifications des statuts afin de 
lʼadapter à la situation réelle de lʼassociation: 
décision en AG extraordinaire 
๏ Déplacement 2013: éviter le cumul 
dʼévènements à des dates proches du km des 
Ajités. Proposition du CA à lʼAG du marathon de 
Cognac en novembre. 
๏ Déplacement 2014 pour le 10ème anniversaire: 
Trail transmartinique en décembre- à proposer en 
AG

Août 
• 125 visites du site 

➡ 5 Ajités aux 10km de Torcy

➡ 10 Ajités au trail du «Cul d’enfer» à Mondeville

Septembre
• Edition de la JT spéciale marathon d’Alsace (supplément à la 

JT23) - 307 visites du site

➡ 7 ajités à la course de la 

rentrée au Perreux 

➡16 Ajités à la course des 

chasseurs de temps à 

Vincennes

Deux équipes mixtes: US 

Métro/AJTVDF

✓ 5ème réunion du Conseil d’Administration 

๏ Bilan de lʼorganisation du 6ème km des Ajités 
๏ Interrogation sur lʼutilisation des douches à VDF: 
beaucoup dʼutilisateurs non adhérents. Doit-on être 

adhérent pour utiliser les douches (rappel de 

l’histoire de l’obtention de cette facilité)? 

๏ Préparation de l’organisation de la rétrospective: 

distribution aux sponsors des cadeaux reçus lors 

du marathon d’Alsace. Invitations à réaliser

๏ Choix du devis pour les équipements: POLI 

retenu. Plus cher mais possibilité de ne pas faire 

de stock. Possibilité de fabriquer une gamme 

d’équipements divers (cuissards, survêtements, 

vestes....,) à prix coutants à la charge de 

l’adhérent. Bonne qualité de tissu. 

๏ Choix de la date d’AG: 7 décembre à LYBY 

(central)

➡ Le 24:  rétrospective du marathon des vignobles 

d’ALSACE et la remise de cadeaux à nos partenaires 

en guise de remerciements - projection de films: le 

km des Ajités et du marathon 

des vignobles d’Alsace - 

Cocktail avec nos partenaires 

- remise de la JT spéciale 

marathon d’Alsace et du DVD  

des films aux participants.   

Dîner en commun pour les adhérents volontaires

➡ début de la campagne d’adhésion 2012/2013

octobre
• Edition de la JT 25 - 516 visites du sites

➡ 3 Ajités au trail du Four à Chaux à Nandy

➡ 9 Ajités aux 5 et 10km de Fontenay sous bois

Rappel: cette course est systématiquement au calendrier 
depuis 5 ans dans le cadre de 
notre remerciement à la 
municipalité pour le prêt du stade 
lors du 6ème km des Ajités.

Novembre
•Edition de la JT 26 - rapport d’activité 

et rapport financier 

✓ 6ème Réunion du conseil d’administration

๏ préparation de l’AG: finalisation des rapports 

d’activité et financier

๏ financement des équipements

➡ 4 Ajités aux 10km de Maisons Alfort

➡ 4 Ajités au Trail nocturne de Monfort l’Amaury 

Ne manquez pas le reportage chez 
l’association «la lampe magique» dans 

le prochain N° de la JT. 
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RECETTES

Cotisations :
Le total des cotisations des adhérents dʼun montant de 
1348 € cette année contre 1760 € pour lʼannée dernière, 
soit – 22 %, ne couvre pas les inscriptions aux courses du 
calendrier 2012.
Cette différence sʼexplique par le fait que les inscriptions 
ont eu lieu en septembre et non en janvier. Pour mémoire, 
le montant de lʼadhésion 2011-2012 était de 19 € (au 
prorata temporis) pour les anciens membres.
La principale ressource de notre association reste les dons 
des partenaires. En effet, leur contribution se chiffre à 
hauteur de 15 013 € pour cette année contre 8 166,70 € 
lʼannée précédente, soit + 84 %.
Néanmoins, une grande partie de cette contribution 
provient des dons pour lʼorganisation du KM AJT.
Les principaux partenaires sont le CDEP DSC, la 
Fondation RATP, GDI, ING, MOP (voir le graphique). Il est 
rappelé que la recherche de subventions ou de partenaires 
est lʼaffaire de tous, chacun dans son domaine dʼactivité.

Marathon dʼAlsace :
Les recettes générées par le Marathon sont de lʼordre de 
7265,33 € réparties entre la participation des adhérents (2 

524,40 €), la provision AJT (2 098,93 €) et le partenaire 
CDEP/DSC (2 642 €).

KM des Ajités :
Le KM des AJT a été un vrai succès cette année encore.
Cette année nous avons introduit la valorisation du 
bénévolat de nos adhérents dans le bilan (2 508 €). Cette 
initiative permet de mesurer le poids de notre activité vis-à-
vis de nos partenaires dont la contribution sʼélève à 10 095 
€ pour cette année contre 7135,35 € en 2011, soit + 41 %.

DEPENSES

USMT :

Lʼadhésion à lʼUSMT est dʼun montant de 3 995 €. Cette 
adhésion nous est remboursée sous forme dʼavoirs par 
lʼUSMT. En effet, cette dernière a payé lʼhébergement et 
les inscriptions au Marathon dʼAlsace et à dʼautres 
courses.

Courses du calendrier AJT :
Ce poste sʼélève à 1 495,50 € contre 2 442 € en 2011, 
soit – 38,25 %.

Marathon dʼAlsace :
Le montant total des dépenses sʼélève à 7  265,33 € 
entièrement couvert par les recettes.

KM des Ajités :
Le KM AJT a permis de faire un don à La Lampe Magique 
dʼun montant de 3800 €.
Le montant total des dépenses sʼélève à 15  178,85 € 
(dont les 3 800 € à La Lampe Magique et la valorisation 
du bénévolat) couvert par les recettes.

Rapport financier
A la lecture du bilan financier en annexe jointe, il apparaît que lʼéquilibre financier de lʼassociation est assuré.
En effet, le total des recettes et des dépenses laisse apparaître un excédent de lʼexercice de 1 825,65 €.

Les rendez vous Ajités

 7 Décembre:
L’assemblée Générale à LYON BERCY

20 Décembre :
première réunion du nouveau CA

25 Décembre:
Noel à la maison

Les anniversaires du mois 
(du  24 Octobre au 20 Décembre)

• le 28-10: Fabrice GUEREMY
• le 12-11: Michel LECOINTRE
• le 19-11: Arnaud VITAU
• le 20-11: Yann FREMENT
• le 3-12: Jacques DUVERT
• le 5-12: Jean Pierre ALLEMAND
• le 6-12: Marie Pascale BAYART
• le 15-12: Bernard ETIENNE
• le 18-12: Abdou NGOM

La JT leur souhaite «bon anniversaire»

LA JOYEUSE TRIBUNE
Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON

Julien LEBLANC

Laura RUIZ

Guillaume RONDEAU

Yann FREMENT 

Jacques DUVERT

Hervé O NEIL

CONCLUSION
Le solde recettes/dépenses, nous permet de finir lʼannée avec un excédent de 1 825,65 €. Il vous est proposé de 
reporter ce résultat positif sur le Livret A de lʼassociation avec un complément de 1 674,35 €, soit  3500 € (1 000 
€ = fête des 10 ans / 2 500 € = provision KM AJT). Pour mémoire, le  Livret  A  a été ouvert en début 
dʼannée suite à la décision prise lors de lʼAG du 17/01/2012.


